
Protokoll: Am 20.11.2024 lädt das Amt für Stadtentwicklung zu einem Gespräch bezüglich der BUGA 

ein. 

Im Forstausschuss wurde zum 5.11. der Sachstandsbericht Nachnutzung des ehem. 

Waldschwimmbades Stolzenfels vorgestellt. 

Der Verein, Jugend- und Kulturzentrum Altes Schwimmbad Stolzenfels hatte zu seinem Feldversuch 

im Sommer /Herbst 2024 einen Bericht des Vereins vom Oktober 2024 erstellt. 

Dieser soll zu Anregungen und Vorschlägen zum weiteren Vorgehen beitragen. 

Geplant ist hier auch ein „runder Tisch mit Ortsbeirat Verein und Verwaltung.“ 

 

Im Siechhaustal gibt es Planänderungen bzw. Neuplanungen zum Ausbau der Bushaltestelle und der 

Querungshilfe. Der LBM beabsichtigt diese auch der Stadtverwaltung und dem Ortsbeirat 

vorzustellen. 

Der Ortsvorsteher weißt in diesem Zusammenhang auf das Aquaplaning und den schlechten Zustand 

der Asphaltdecke zwischen Stolzenfels und Laubach hin. Eine Sanierung ist hier mehr als überfällig  

 

 


